

Nicolas Joray au comité

Le fOrum culture, l'association qui fédère les acteurs culturels du Jura historique et au-delà, s'est réuni la semaine dernière en assemblée générale. Vingt-cinq nouveaux acteurs culturels ont été accueillis au sein de l'association, portant le nombre de membres à près de 200. L'assemblée marquait la fin d'une période de restructuration pour le fOrum culture.

Les membres ont accepté de réduire les charges liées à la communication, notamment en dissolvant la commission communication et le poste de chargée de communication.

Ils ont élu Nicolas Joray au comité de l'association, remplaçant Manon Pierrehumbert qui a été nommée au théâtre de L'Oriental de Vevey. Nicolas Joray est animateur de théâtre (L'Atelier 6/15), médiateur culturel (La Marmite), journaliste et guitariste (Ephyr). Il est également depuis peu directeur artistique de la Compagnie La Dérive, dont Germain Meyer lui a remis les clefs en septembre.

Les membres ont également approuvé avec enthousiasme les projets 2018 de l'association.